

EL ALCALDE INAUGURA LAS XV JORNADAS INTERCULTURALES Y SOLIDARIAS

Vva. de la Cañada, 16 de oct.- El Centro Cultural La Despernada acogió, en la tarde de ayer, la inauguración de la exposición titulada "Comprometidos con Anantapur", a cargo Fundación Vicente Ferrer. Con esta iniciativa, a la que asistió el alcalde, Luis Partida, acompañado de concejales de la Corporación Municipal, se inician las actividades programadas para las XV Jornadas Interculturales y Solidarias, que finalizarán el domingo, 21 de octubre. Tras la exposición, tuvo lugar la conferencia de Lancy Dodem, el primer niño apadrinado por la Fundación Vicente Ferrer.

Comprometidos

El Ayuntamiento colabora con distintas iniciativas solidarias promoviendo proyectos de cooperación al desarrollo. Este año, como novedad, los beneficios obtenidos con las diferentes actividades programadas por el consistorio villanovense irán destinados a la Fundación Vicente Ferrer para la creación de una escuela en Anantapur. Más información sobre el programa de actividades en www.ayto-villacanada.es.